

Karnevalistisch durchgestartet

KLEVE. Gut besucht, mit vielen begeisterten Karnevalisten, fand bereits zum vierten Mal das Neujahrsgrollen des KCM Kleve statt. Prinzessin Annika aus Bedburg Hau, Prinz Dieter aus Kleve und Prinz Franz-Josef aus Kranenburg waren samt ihren Garden und Gefolgen der Einladung gefolgt das Neujahrsgrollen der Kleefsen Clubmaennekes zu besuchen. Nach den Ordensverleihungen feierten viele befreundete Vereine und Karnevalsjecke stimmungsvoll bis in die frühen Morgenstunden. Nun freuen sich die Clubmaennekes schon auf die nächsten Höhepunkte dieser Session, die Moderation der Damen- und Herrensitzung im Klever Festzelt und die Teilnahme am Rosenmontagszug. Infos: www.kleefse-clubmaennekes.de